

1年生の保護者の皆様

第2回目の登校日が終わりました。送迎や課題提出のご協力ありがとうございました。今回は、自分で教室まで来て、あいさつをして入ることができました。また、椅子の上にかばんを置いて中身を取り出し、持ってきた提出物を前に出しました。空のかばんには、かぶってきたぼうしを入れて、ロッカーに入れてみました。自分のロッカーの名前を一生懸命さがす姿がとてもかわいらしかったです。教室の中で一緒になった友達とあいさつを交わすことができたお子様もいらっしゃいました。

「あさがおのたねはいくつまきましたか?」という質問に、「4つあなたをあけて2つずつまいた。」「はんぶんいもうとにあげたから4こまいた。」「かぞくのにんずうぶんまいた。」「おにいちゃんにまきかたをおしえてもらった。」など様々な感想をきくことができました。「ここがうえきばちだとすると、、、。」と指で図をかきながらまきかたを説明する姿などからも、伝えたい思いを肌で感じることができ、ますます成長が楽しみになりました。

中には、まだ緊張気味だったお子様もいらっしゃるかと思います。次回の登校日は25日です。少しずつ学校の雰囲気に慣れていくよう、担任として接し方を考えていきたいと思います。なお、25日には、下校グループが分かるように名札に色のシールをつける予定です。名札を忘れずにつけて登校してください。また、入学式に持参をお願いしていた『お道具箱』一式を、25日にお子様に持たせてください。『あさがおの植木鉢』については、後日持って来ていただぐ日程を連絡させていただきますので、またお手数をおかけしますがよろしくお願ひします。

